



PROKER

KKN



KELOMPOK II ANGKATAN

1
0
7

**KULIAH KERJA NYATA
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
2022**



PROKER UNGGULAN

NO	Bentuk Kegiatan		Tujuan program kerja Unggulan	Target Yang akan Dicapai	Penanggung Jawab
	Program Kerja	Kegiatan			
1.	TPA (Taman Pendidikan Anak)	Menghidupkan kembali kegiatan TPA yang sempat vakum, mengikuti dan mengisi kegiatan TPA tersebut.	Terwujudnya kegiatan TPA yang semula vakum kembali aktif, timbulna rasa kesadaran masyarakat setempat akan pentingnya pendidikan agama.	Menghapuskan angkata buta Huruf Al-qur'an , anak-anak di wilayah bantaran sungai ini memiliki semangat kembali untuk belajar.	Nurdin Abi Hurairah, M.Luthfi
2.	Pembuatan Tempat sampah & Sosialisasi	Pembuatan tempat sampah dibagi atas du bagian yakni tempat sampah organik, dan non organik, hasil dari pembuatan ini akan disimpan dibeberapa titik yang sudah ditentukan, serta sebelumnya melakukan kegiatan sosialisasi kepada warga setempat.	Memberikan tempat khusus bagi orag-orang yang ingin membuang sampah, khususnya sampah non organik, karena dengan adanya tempat untuk menjaga kebersihan.	Dengan penyediaan tempat sampah umum ini maka akan ada hasil yang dicapai masyarakat yaitu semakin bersih lingkungan dan juga akan dirasakan dampaknya kedepannya.	Faisal, Yoga, Wahyu, Yafa
3.	Sterilisasi Gedung Green House	Merawat kembali gedung, area atau pekarangan Green House yang tidak terawat, dan terbelengkalai	Program ini bertujuan untuk menjaga kebersihan, kerapihan area Green House tetap bersih sehingga akses jalan untuk menuju ke Green House tidak ditumbuhi tanaman liar,	Terwujudnya rasa kesadaran bagi pihak kampus dan para mahasiswa untuk tidak hanya memakai saja tetapi menjaga dan melestarikan fasilitas kampus agar tidak terbelengkalai seperti sekarang ini.	Seluruh Anggota Kelompok 2 KKN Padukuhan Ambarukmo



PROKER PENDUKUNG

No	Program Kerja	Kegiatan	Tujuan Program Kerja Pendukung	Targer yang akan dicapai	Penanggung Jawab
1.	Pojok Baca	Membuat tempat pojok baca	Program ini adalah untuk membuat sebuah perpustakaan kecil yang kami namakan pojok baca. Tujuan pembuatan pojok baca tersebut diharapkan anak-anak semakin gemar untuk membaca buku, sehingga menambah keterampilan membaca dan juga ilmu pengetahuan	Dengan adanya pojok baca di masjid Al-Maun diharapkan dapat menjadi penyedia bahan bacaan bagi masyarakat yang berada di sekitar	Naim, Yafa
2.	Mading	Mengembangkan dan mengisi mading di masjid al-maun	Program ini bertujuan untuk membuat media atau sarana penyampaian informasi dan penyaluran minat dan bakat yang dikerjakan dan dikelola oleh masyarakat ataupun takmir masjid setempat	Menyegarkan dan mengaktifkan kembali papan madding yang berada didepan masjid al maun agar masyarakat mudah mengakses informasi baik	Naim, Nafi'

			untuk masyarakat setempat	mengenai Masjid ataupun kegiatan masyarakat lainnya	
3.	Tadarus	Melakukan kegiatan tadarus di Masjid Al-Maun	Program ini bertujuan untuk mengisi kegiatan tadarus Al-Quran di Masjid Al-Maun, yang dilakukan rutin setelah sholat tarawih di Masjid Al-Maun. Kegiatan tersebut diharapkan dapat mengajak para remaja disekitar Masjid Al-Maun agar ikut meramaikan dalam kegiatan bertadarus.	Mengisi kegiatan masjid setelah tarawih di Masjid Al-Maun agar pemuda atau remaja Masjid termotifai untuk melaksanakan tadarus rutin di Masjid, juga menjadikan Masjid sebagai tempat yang ramai akan remaja tidak hanya takmir.	Luthfi, Nafi'
4.	Bimbel dan Lomba Menggambar	Melakukan kegiatan edukasi kepada anak-anak di Padukuhan Ambarukmo. Mengadakan perlombaan dengan tujuan mengembangkan daya kreatifitas,	Program ini bertujuan untuk menambah wawasan dan pengetahuan anak-anak di padukuhan ambarukmo dengan menggunakan metode bimbel, serta pengenalan mainan tradisional ditengah kemajuan	-Diharapkan dengan menambah edukasi kepada anak-anak di Padukuhan Ambarukmo dapat menambah wawasan dan pengetahuan yang luas dan	Yuli D, Tesya, Faisal



		kerapuhan serta imajinasi anak-anak Padukuhan Ambarukmo.	teknologi. Serta menyalurkan minat, kreatifitas, anak-anak dalam menggambar.	sadar akan pentingnya melestarikan permainan tradisonal. -diharapkan dengam menggambar ini bisa menambah semangat anak-anak untuk berseni, menyalurkan bakat-bakat terpendam anak-anak.	
	Khataman Qur'an dan Buka Bersama	Melakukan khataman quran, sekaligus acara buka puasa bersama masyarakat padukuhan Ambarukmo. Di Mesjid Al-Ma'un	Program ini bertujuan untuk mengakrabkan diri ataaau mempererat tali silaturahmi dengan warga ditambah selama hampir dua tahun ini tidak dilakukan acra buka bersama terlebih karena Covid-19. Acara ini juga dibuat sebagai ajang pamitan mahasiswa KKN angkatan ke-107 atas dasar saran dari warga serta tokoh masyarakat setempat.	Acara ini diharapkan memberi manfaat sehingga hubungan sosial atau silaturahmi sesama warga Padukuhan Ambarukmo bisa tetap terjalin ,melalui kumpulan seperti ini dan juga acara gotong royong dalam persiapan acara ini.	Yuli Damayanti Nurdin abi hurairah. Muksin naim.



KKN 
UIN

KAMPUNG AMBARUKMO



Sustainability KKN 107

